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　皆様、あけましておめでとうございます。早いもので私の任期もあと半分になりました。会長報告ですが、

12月25日に８ＲＣ会長幹事会が行われました。３月８日に能美クラブが主催で行われますＩＭについて説明が

ありました。今年は新しい試みをされるようですが、詳細は後ほど長高ＩＭ実行委員長から説明があると思い

ます。さて、今年は待望の北陸新幹線、金沢開業が３月14日からスタートします。これによって人の流れが格

段に早くなる事が期待されます。ところで、木場潟は以前から、当クラブの本村会員が中心になって水質浄化

に取り組んでいますが、このたび、５月17日に天皇陛下をお招きして、この木場潟で植樹祭が開催されること

となり、誠に喜ばしい限りであると思います。また、６月７日にはＲＡＣの年次大会も予定されていますので、

残りの半年も皆様方のお力添えが必要ですので、宜しくお願いいたします。

2898回　2015年1月10日　新春３RC合同例会 於：ホテルサンルート小松

★会長挨拶・報告　蓮井　正樹

例会報告 2015年1月10日（土） ホテル サンルート小松 会員数 59名 ◆ 出席数 42名 ◆ 欠席数 17名 ◆ 出席率 71.19％

３RC合同例会

1.  開会点鐘
2.  国歌斉唱 「君が代」
3.  ロータリーソング 「奉仕の理想」
4.  会長報告

5.  ＩＭのご案内

6.  小松ローターアクトクラブPR

7.  幹事報告
8.  出席報告

9.  閉会点鐘

小松東RC会長 ・・・・・・・・ 小山　英一

小松東RC会長 ・・・・・・・・ 小山　英一
小松RC会長 ・・・・・・・・・ 蓮井　正樹
小松シテイRC会長 ・・・・・・ 廣田　信也
 I M 実行委員長 ・・・・・・・ 長高　郁夫 殿
 I M 実行幹事  ・・・・・・・・ 中野　和則 殿
小松RAC会長 ・・・・・・・・ サムエル・トマソン 殿
小松RAC社会奉仕委員長 ・・・ 佐藤　宜哉 殿
小松東RC幹事 ・・・・・・・・ 山本　　明
小松東RC出席委員長 ・・・・・ 久木　智紀
小松RC出席委員長 ・・・・・・ 中田　一於
小松シテイRC出席委員長 ・・・ 水落　宣行
小松東RC会長 ・・・・・・・・ 小山　英一

  1.  懇親会開宴
  2.  祝宴
  3.  開宴挨拶
  4.  来賓紹介
  5.  来賓祝辞

  6.  乾杯
  7.  余興
  8.  ニコニコBOX発表
  9.  中締め
10.  手に手つないで
11.  閉宴挨拶
12.  閉宴

ひがし　八の福　芸妓　踊り「宝船」
小松東RC会長 ・・・・・・ 小山　英一
小松東RC副会長 ・・・・・ 山本　博之
小松市長 ・・・・・・・・ 和田　愼司 殿
小松商工会議所会頭 ・・・ 和田　　衞 殿
小松中央LC会長 ・・・・・ 池田　利明 殿
ひがし　八の福　芸妓　踊り「さわぎ」
小松東RC親睦委員 ・・・ 下野　啓介
能美RC会長 ・・・・・・・ 本　　裕一 殿

小松東RC会長エレクト ・・ 長野　守充

司会：小松東RC  松井  亨 会場監督

合同懇親会 司会：小松東RC  中山春比古 親睦委員長

一
之
司 殿
衞 殿
明 殿

司会会：小松東RC  中山春比古 親睦委員長会：小松東RC  中山春比

廣田　信也
長高　郁夫 殿
中野　和則 殿
サムエル・トマソン 殿
佐藤　宜哉 殿
山本　　明
久木　智紀
中田　一於
水落　宣行
小山　英一



メークアップ届

12／14　２０１５学年度公益財団法人R米山記念奨学生　選考面接試験石川会場　八十山
12／18　会員増強委員会　斉藤、数左、蓮井正樹、寺田
12／19　第２６１０地区RA　川腰
12／20　地区大会収支決算報告及び会計監査、第２回地区財務・監査合同委員会　西
12／25　石川第２分区会長幹事懇談会　蓮井正樹、寺田　　　12／27　小松RA　川腰
  1／13　第７回ミニフォーラム　川腰、原後、小林幹雄、岡田、新滝、上出、山本

会員数 59名 ◆ 出席数 36名
欠席数 23名 ◆ 出席率 61.02％

例 会 報 告
2015年1月15日（木）
小松グランドホテル

蓮井　正樹
　徳田様、石川県の財政に関する卓話ありがとうございます。最近は基
金のとりくずしなく、健全になったこと、おめでとうございます。

中西　忠彦
　徳田様、本日はお忙しい中お話をいただき、ありがとうございます。

寺田　英夫
　徳田様、本日は貴重な卓話頂きありがとうございました。観光に新幹
線・スポーツ話題の多い石川県をよろしくお願いします。私の幹事もあ
と半分となりましたが、今後共よろしく。

澤矢　豊伸
　徳田様、県財政の興味深いお話ありがとうございました。今後、益々
のご活躍をお祈り致します。

ニコニニコニコBOX

卓 話

「石川県財政の現状と
　　　　　主なプロジェクト」

１月１日より ロータリーレートが １＄ １１８円 （先月１１２円） に変更になっています。

徳  田　　博  様
石川県総務部次長

プ届

と
ジェクト」

博  様

紹介者
澤矢豊伸会員

2899回　2015年1月15日　例  会 於：小松グランドホテル

★会長挨拶・報告　蓮井　正樹
　１月10日は小松東RCの主催で、３RC合同新年例会が行われましたが、その翌日には

小松青年会議所主催の新年互礼会が行われ、寺田幹事と行ってきました。その新年会に

は和田市長や各ライオンズクラブの会長も同席していましたが、小松基地司令も出席さ

れていました。このかたは南雲さんという方ですが、例の真珠湾攻撃に参加した南雲中

将の親戚でもなんでもないとのことでした。そこで、アメリカ軍と自衛隊の合同演習の

際には、必ず、「あの南雲とは全く関係ない」と自己紹介しているそうです。当然、ア

メリカ軍の将校は真珠湾攻撃の南雲中将のことは知っていますので、すぐに名前を覚え

てもらえるようでした。また、青年会議所の会員は将来のロータリアンとなるべき方が

多数おいでました。これまでにも、塚本・西・川腰会員が青年会議所の理事長（RCの会

長に相当）に就任されています。将来のロータリアンの宝庫といって過言はないと思い

ます。

会長挨拶 報告 蓮井 正樹
　１月10日は小松東
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は和田市長や各ライ
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将の親戚でもなんで

際には、必ず、「

メリカ軍の将校は真

てもらえるようで

多数おいでました。

長に相当）に就任

ます。

★幹事報告



メークアップ届

12／12　地区ガバナー指名委員会　湯浅外志男
  1／15　１月定例理事会　蓮井正樹、中西、寺田、福島、嶋田、中田一夫、杉本、川腰、斉藤、谷内、原後、本村、澤矢
  1／20　小松東RC　蓮井正樹

会員数 59名 ◆ 出席数 39名
欠席数 20名 ◆ 出席率 66.10％

例 会 報 告
2015年1月22日（木）
小松グランドホテル

蓮井　正樹
　生水さん、新店舗おめでとうございます。ま
た、木田様、卓話ありがとうございます。私も
新幹線ルートから木場潟が見えるとは知りませ
んでした。

中西　忠彦
　木田様、本日は貴重な卓話ありがとうござい
ます。生水さん、おめでとうございます。

寺田　英夫
　木田様、卓話ありがとうございます。毎日、
眺めている風景が素晴らしい事が良くわかりま
した。今後、益々の御活躍をお祈り申し上げま
す。

西　正次
　木田さん、本日は有意義な卓話をいただきあ
りがとうございました。

生水　敏雄
　昨年、倉庫事務所等を新築する事が出来まし
た。こんど小松まちなみ景観賞をいただきまし
た。また、皆様方に過分なるお祝いをいただき
ましてありがとうございます。今後は初心にか
えり頑張って参りたいと思います。今後共宜し
くお願い致します。

ニコニニコニコBOX

2900回　2015年1月22日　例  会 於：小松グランドホテル

★会長挨拶・報告　蓮井　正樹
　１月20日に小松東RCに卓話をしに行ってきました。これは３月19日に当クラブで、

小松東RCの小山会長に卓話をしていただく御礼としての卓話です。とくに小山会長は

加南・加賀自動車学校を運営されていますので、当クラブにも同業者が全くいませんの

で、ザックバランな話がきけると思います。

木 田　智 滋  様

卓 話

「木場潟・白山眺望と新幹線との調和を考える」

紹介者
西　正次会員

　北陸新幹線の長野〜金沢が今年3月にされる予定となり、石川県民の長年の想いがようやく達成されます。
さらに金沢〜敦賀間の着工も認可され次の段階へと進んでいます。
　ところで、この金沢～敦賀のルートには、木場潟公園の間近に通ることになっています。木場潟公園は、
石川県民、小松市民に愛され、年間60万人の利用者がある白山連峰を背景にした素晴らしい眺望景観の自
然公園です。今年5月には、天皇皇后両陛下ご臨席の全国植樹祭も開催される予定です。
　石川県は平成5年に「いしかわ景観総合条例」を制定し、平成20年には木場潟を『いしかわ景観総合計画』
において「景観形成重要地域」の一部、『石川眺望計画』では「白山景観保全地域」に指定しています。
　従来の新幹線は、何ら景観に配慮されておらず、コンクリートむき出しの橋梁です。このような橋梁が、
自然公園として景観が整備・保全されている木場潟公園の間近に通ることには違和感を覚えます。そのた
め、志を同じくする有志で「木場潟・白山眺望と新幹線との調和を考える会」を立ち上げ、素晴らしい景
観を保全し、また創造するために何ができるかを考えてみるため、検討会を重ね、市民フォーラムも開催
してきました。
　木場潟周辺に北陸新幹線が通ることによって景観が損なわれるピンチを何かの提案で新たな景観をつく
るチャンスにならないかと検討を進めています。例えば新幹線を目立たなくするために木場潟周辺に植樹
し森をつくる構想です。それにより木場潟公園が現在よりも広くなり、自然の環境、景観がより豊かにな
ればとの思いです。
　『北陸新幹線と100年後の木場潟景観遺産』を見据えた活動です。全国に公共交通機関の建設によって景
観が損なわれた事例は数多くあります。全国、世界に先駆けたこの取り組みに会員の皆様からのご理解や
ご協力をお願いしたいと考えております。

和を考える」

紹介者
西　正次会員
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　本日は上杉エレクトの昔のお話をしたいと思います。時は今から16年前、1999年の事でしたので、松山会長・

本村幹事の時代です。この年度の私と上杉エレクトは会場委員会に配属されていました。皆様もご存知の様に、

点鐘用の鐘は例会終了後に、会長の座っているテーブルの後ろの壁裏にある収納スペースに片付けることにな

っており、これは会場委員会の仕事です。ある例会終了後にこの鐘を上杉エレクトと片付けていましたが、収

納スペースのところで、やおら上杉エレクトは鐘をカーンと打ち鳴らし、「一度、これをやってみたかったんや」

と私に言ったのが、印象に残っています。今年の７月からは堂々とできるようになりますが、職業がら鐘を鳴

らすとはいえ、また異なった趣を感じると思いますので、存分に点鐘していただけたらと思います。ちなみに、

当時のクラブ要覧をみますと、この年度の会場委員には私と上杉エレクト以外に、山崎会員、現直前会長の中

橋会員、現副会長の中西会員、さらに中澤副幹事のお父様がメンバーで、会場監督は高齢のために今はやめら

れてしまった市田さんでした。16年の歳月を感じました。

2901回　2015年1月29日　例  会 於：小松グランドホテル

★会長挨拶・報告　蓮井　正樹

★臨時総会

次年度２０１５～２０１６年 三役承認の件

〈 会長 〉 上杉　豊明　〈 副会長 〉 橋浦　 隆　〈 幹事 〉 德田八十吉

上杉  豊明会員 橋浦　隆会員 德田八十吉会員

卓 話

「コマツ粟津工場の現状」

山 下　修 二  様
コマツ　粟津工場長

二  様

現状」

紹介者

西沢耕一会員西沢耕一会員



1月誕生祝い

ニコニコBOXの年間達成目標 2,000,000 円 ! ニコニコBOX1月末の累計金額 975,000 円 !

2日　那谷　忠雄会員
5日　数左　從光会員

10日　中田　一夫会員
20日　本村　公志会員

26日　松多　伸悟会員
26日　西沢　耕一会員

1月誕生祝い

メークアップ届

1／25　地区クラブ社会奉仕委員長会議　西

会員数 59名 ◆ 出席数 41名
欠席数 18名 ◆ 出席率 69.49％

例 会 報 告
2015年1月29日（木）
小松グランドホテル

蓮井　正樹
　山下様、小松製作所の卓話ありがとうござい
ます。社会貢献という分野にも進出しているこ
とが理解出来ました。上杉エレクト、３役決定
おめでとうございます。德田次期幹事、橋浦次
期副会長、期待しています。

中橋　勝美
　山下工場長様、今日は大変お忙しい中、あり
がとうございます。今後益々、繁栄されコマツ
の世界貢献を期待しております。

西　正次
　山下工場長様、本日は卓話をいただき有難う
ございました。

中西　忠彦
　山下様、本日はお忙しい中、お話をいただき
誠に有難うございます。会議所の新年会報に今
年の歳男として紹介されておりましたが、私も
昭和３０年生まれの歳男で出させていただきま
した。九州男児の山下様と同じページに載せて
いただいて光栄です。

寺田　英夫
　山下様、本日はお忙しい中、卓話して頂きあ
りがとうございました。改めて、コマツの技術
の高さを感じました。今後、益々の発展をお祈
り申し上げます。次年度三役決まりました。大
変うれしいです。ありがとうございました。ガ
ンバッテ下さい。

上杉　豊明
　山下様、卓話ありがとうございました。今般、
次年度三役をご承認いただきまして、ありがと
うございます。女性幹事は、小松RCでは初めて
だと思います。何卒よろしくお願いを申し上げ
ます。

岡田　靖弘
　山下工場長様、お忙しい中卓話ありがとうご
ざいました。益々のご繁栄をお祈りしておりま
す。都合により、一寸早退します。

西沢　耕一
　山下さん、忙しい中、大変ありがとうござい
ます。

ニコニニコニコBOX


